



令和6年6月7日
3年 学級通信
第4号 文責
今回のタイトルは
の作品です。



さん

市中総体陸上大会では最善を尽くせるようがんばります！



100mと200mに出場します。去年も100mに出場したので去年の記録を更新できるように頑張ります。

800mと1,500mに出場します。自分で走るペースを判断し、臨んでいきたいです。

激励会では、
さんが代表
として決意の言
葉を述べました。



僕たちは陸上大会に向けて全力を尽くして練習してきました。陸上大会本番では、それぞれの種目で練習の成果を出し切れるように頑張ります。久賀小中のみんなが応援に来てくれるので、応援を力に変えて本番に望みたいと思います。



激励会では、中学1・2年生から、一言ずつ応援の言葉をもらいました。

がんばれ！



今回も小学生から元気な応援をしてもらいました。

市中総体卓球競技では応援していただき、ありがとうございました！



中総体を終えて感じたことなどを裏面で紹介しています。



最後の中総体だったので相手に飲まれず、自分のプレーができるよう心がけて挑みました。県大会に出場できるので、卓球を楽しみながらも悔いが残らないように練習に励みます。

部活動をやってきて学んだこと、できるようになったことは2つあります。1つ目は考える力がついたことです。試合中にコースを狙ったり、サーブの種類を変えたりしました。2つ目は、自分から行動できるようになったことです。部活の準備や片付けを率先して行うことができるようになりました。

周囲のみなさんの応援のおかげで優勝することができました。僕は約1年間卓球をやってきましたが、これからもたくさんのスポーツに挑戦し、スポーツ関係の職業に就くという自分の夢を叶えられるように頑張ります。

試合中は今までで1番考えて試合に臨むことができたと感じています。最後の中総体にふさわしい試合にすることができました。

部活動をやってきてできるようになったことは、周りを見て行動することや、返事などの反応の力を身に付けることができたことです。

地域のみなさん、保護者、しま親さんには、応援していただき、感謝しています。また先生、地域のみなさんには差し入れをしていただくなど、様々な所で助けてもらったことにも感謝をしています。今後は、たくさんの人たちに感謝を伝えられるようになっていきたいです。



さんは、会場の誰よりも大きな声を出して試合に臨みました。



閉会式でさんは、卓球の競技部長である校長先生から表彰状を授与されました。



地域の方々や小学生など、たくさんの方に応援していただき、心強かったです！



1分間スピーチから！

今回のタイトルは「昨年度の自分と今の自分の違い」と「1年後はこうなっていたい」です。

	<p>昨年度と比べ、班活動などで積極的に意見を出せるようになりました。</p> <p>1年後は志望校に受かっていたいですが、受かっていなかったとしても後悔しないようにしたいです。笑顔で卒業できるようにがんばります。</p>
	<p>昨年度と比べ、下を向いて話をするのが減り、お腹から声を出すことができるようになったと思います。学習面では、自主学习ノートや単語ノートの提出が遅れる回数が減りました。</p> <p>1年後はさらに優しくなって、みんなが安心して声をかけてくれるような人になりたいです。</p>

期末テストに向けて...

「予測」、「予想」、「予習」、「予防」、「予期」などで用いられる「予」は「あらかじめ」と読みます。あらかじめ「先のことを感じ、想像し、学び、防いでおき、覚悟しておくこと」が大切です。

今月は期末テストが行われます。「あらかじめ備えておくこと」を意識するように呼びかけていきます。